



NOMBRE DE ALUMNOS: PÉREZ ARA
CLARIBEL

NOMBRE DEL PROFESORA: BEATRIZ
GORDILLO.

PASIÓN POR EDUCAR

NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO
SINOPTICO.

MATERIA: ENFERMERIA DEL NIÑO Y
ADOLESCENTE.

GRADO: 5

GRUPO: C

Crecimiento y desarrollo del niño y el adolescente

CRECIMIENTO Y DESARROLLO DEL NIÑO Y EL ADOLESCENTE

Desde la visión puramente didáctica, la transición del adolescente puede ser agrupada en 3 fases o subetapas: adolescencia temprana, adolescencia media y adolescencia tardía, en la que duran, cada una de ellas, un promedio de 3 años: la adolescencia temprana, va de los 10 a los 13 años, Media, desde los 14 a los 16 años, y la adolescencia tardía, de los 17 a los 19 años.

La pubertad es un tipo de cambio que altera la adolescencia es como la adaptación psicosocial a dichos cambios corporales como la independencia de la familia y el comienzo de la etapa de adulto Joven.

adolescencia es básicamente una maduración de los caracteres individuales, hábitos en el que la persona crece y se desarrolla biológicamente tanto en la niña como en el varón es el proceso que crecen y presentan la maduración sexual constituye al desarrollo del adolescente, y abarca el desarrollo mamario, el genital, las características sexuales secundarias, y la capacidad reproductiva.

- *Desarrollo psicológico
- *Desarrollo emocional
- *Conciencia moral y formación espiritual
- *Relaciones sociales y amistad

El pensamiento tiende a ser concreto, con fines muy inmediatos, cuando se separan los papas comienza; con la actitud rebelde, pero sin un real distanciamiento interno son frecuentes las demostraciones de mal genio, las rabietas, muchas veces abiertamente dirigida a los padres.

Los niños son cada vez más conscientes Van quedando atrás los miedos infantiles las crisis de irritabilidad los cambios de humor también sufren una evolución a lo largo de la niñez y a la entrada de la adolescencia.

La "conciencia", o conocimiento mental interiorizado del bien y del mal, se habrá ido Formado desde la más tierna infancia.

La amistad es una relación entre personas unidas por un objetivo común En la adolescencia, debería ser una relación simpática entre los jóvenes sin que ninguno de ellos represente forma alguna de autoridad.

FACTORES QUE REGULAN EL CRECIMIENTO Y DESARROLLO.

Regulan el crecimiento después de que el niño ha nacido crecimiento postnatal es más acabado Los factores o mecanismos que intervienen en el crecimiento normal de un niño pueden separarse en:

Factores Genéticos: juegan un papel muy importante en el crecimiento y desarrollo de un individuo, pues después del nacimiento sigue con la misma carga genética.

Factores Nutricionales: Una adecuada alimentación de calidad y cantidad que juega un papel muy importante en el control del crecimiento.

El niño se alimenta mal crece y se desarrolla mal, lo que acarreará graves consecuencias para su futuro los factores hormonales: Es una de las maravillas del crecimiento que ocurre naturalmente en la mayoría de los niños, y al mismo tiempo trata de sorprendentes de la naturaleza.

Crecimiento, pues está regido por la interacción de varias hormonas y las más importantes son: Hormona de crecimiento o GH que es secretada por la hipófisis en el recién nacido

Hormonas Tiroideas, la tiroxina en el crecimiento somático postnatal están puesta en evidencia por el severo retardo del crecimiento y desarrollo de maduración ósea que acompaña a los pacientes con insuficiencia tiroidea y se presenta desde el nacimiento.

CONCEPTO DE MADURACIÓN.

Es el desarrollo que lleva del nacimiento a la adolescencia, es decir del individuo en la sociedad adulta de Maduración, a los procesos relativos al sistema nervioso y a los procesos psicológicos, en que se centra en el punto de vista orgánico.

Es conjunto de transformaciones que sufren los organismos o algunas de sus células hasta alcanzar la plenitud, alcanzar el fin para el cual estaban preestablecidos. En la madurez, el ser humano alcanza su momento de máximo desarrollo intelectual y emocional.

A su vez, debemos distinguir Crecimiento claro que este se refiere a los aumentos de tamaño, peso y volumen con el cuerpo, con los cambios.

Piaget menciona cuatro factores del desarrollo cognitivo: Herencia, Experiencia, Transmisión social, Equilibrarían (proceso interior a los mecanismos del desarrollo).

MADURACIÓN DENTARIA.

El desarrollo dentario es simplemente la de contar el número y tipo de piezas que han brotado, en un grupo de niños normales.

La dentición decidua, transitoria, hace su erupción por lo general entre los 6 meses y los 2 años y medio de edad así, pues, puede ser utilizada como índice de madurez biológica del niño la segunda dentición puede ser verificada entre los 6 y los 13 años.

La mudanza se produce a partir de los 6 años prácticamente en el mismo orden en que aparecieron y se completa alrededor de los 11 años.

Sin embargo, hay relativamente poca correlación entre el desarrollo dentario y la madurez sexual, al contrario del desarrollo óseo, mucho más vinculado a esta en el hipotiroidismo, tanto la erupción dentaria.

MADURACIÓN PSICOMOTRIZ.

La conducta del lactante está regida si bien vale para todos los campos de actividad, que se hace muy evidente en sus actitudes posturales en decúbito dorsal, despierto y satisfecho, ofrece una gama variada de actitudes y movimientos carentes, en apariencia, de orden.

El bebe de esta edad nunca permanece largo rato con la cabeza en la línea media determinan los cambios de orientación de la cabeza durante el primer mes de vida y estímulos sensoriales que provocan respuestas reflejas.

El lactante pequeño de atracción por la luz suave actuando como agente nociceptivo, desencadena el reflejo de defensa oclusión de los párpados y rotación de su cabeza en sentido opuesto al estímulo.

El niño sigue el objeto de vista en una persecución acompañada por la rotación lateral de la cabeza; alineándose con ella, el tronco rota igual sentido hacia el decúbito lateral; generalmente, para lograrlo, el niño debe hacer esfuerzos

MADURACIÓN ÓSEA.

La edad ósea la estimación y maduración de los huesos de un niño que crece desde la vida fetal hasta la edad adulta, los huesos del esqueleto cambian de forma y tamaño y cambios que pueden observarse a través de rayos x.

Niños con una altura media por debajo de la media no necesariamente tienen una edad ósea tardía de lo contrario, la edad ósea podría ser avanzada, lo que, de no tratarse, podría dificultar su crecimiento.

MADURACIÓN SEXUAL.

Durante la adolescencia desde los 10 años de edad al principio de los 20 años), los niños y niñas alcanzan la altura y peso y en adultos y la maduración el ritmo y la velocidad de estos cambios varían en cada persona y determinan por factores hereditarios y ambientales.

Crecimiento físico es que se da un estirón de crecimiento importante durante la adolescencia el estirón de crecimiento en los niños se da a la mitad de la adolescencia, entre las edades de 12 y 17 años de edad comienza un año después de que los testículos comiencen a aumentar de tamaño.

El vello de las axilas y el vello facial aparecen alrededor de 2 años después del vello púbico. El estirón de crecimiento por lo general comienza un año después de que los testículos comiencen a aumentar de tamaño y tienen su primera eyaculación entre los 12 años y medio y los 14 años de edad, alrededor de 1 año después de que se acelere el crecimiento del pene.